



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 26. Januar 2021  
Kantonsratspräsidentin Ylfete Fanaj

### **P 480 Postulat Frye Urban und Mit. über die Erweiterung der Härtefallregelungen für Unternehmen, die ab dem 1. März 2020 gegründet wurden / Finanzdepartement**

Das Postulat P 480 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht.  
Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.  
Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 111 zu 0 Stimmen zu.

Das Postulat P 480 und das Postulat P 479 von Urban Frye über die Erweiterung der Härtefallregelungen für Unternehmen, die nach dem 1. Januar 2019 gegründet wurden und somit keinen Jahresabschluss für das Jahr 2019 vorlegen können, werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter dem [Postulat P 479](#) zu finden. Urban Frye zieht beide Postulate zurück.